



Happy
New Year

Bonne
Année



2
0
2
0



Après avoir passé les fêtes de fin d'année en France avec la famille, et bien profité de la cuisine française, nous avons commencé l'année 2019 plutôt calmement. Il semble que cela devienne notre tradition du mois de janvier !

Et puis les choses se sont accélérées, et entre l'école, le travail, les diverses activités et les vacances, nous avons été bien occupés !

Camille et Alexandre sont en 4ème. Ils sont heureux et bien dans leur peau, ce qui rend leurs parents assez fiers. Alexandre continue à faire de la gymnastique, à jouer du piano et à chanter dans la chorale du collège. Camille joue du hautbois dans l'orchestre symphonique du collège, et se passionne toujours autant pour l'équitation. Elle s'est découverte une autre passion : les débats du cours d'éducation civique ! Qui sait, elle ne sera peut être pas vétérinaire, mais à la tribune des Nations Unies !

Côté travail, pas grand-chose de nouveau ni pour Yannick à la SFI ni pour Isabelle à la Banque Mondiale. Isabelle travaille toujours avec la région Afrique, plus spécifiquement le Congo (Brazzaville), la République Démocratique du Congo (RDC, Kinshasa), la Centrafrique et le Burundi, tous des états fragiles. Elle aime beaucoup le contexte et les équipes pays et encore plus quand cela lui permet de voyager. Cette année, elle a passé une semaine à Brazzaville, rien d'extraordinaire, mais au moins, on peut s'y promener tranquille et en sécurité. Elle a aussi passé une semaine à Goma, dans l'est de la RDC, à la frontière avec le Rwanda. La bas, les déplacements s'effectuaient en convoi des Nations Unies avec gardes armés (pas d'incident majeur !), elle a du se laver les mains et faire vérifier sa température aux nombreux points de contrôle Ebola et vu la très grande pauvreté, en

particulier celle des enfants des campagnes. La Banque a encore du travail... Ce fut une superbe expérience, surtout si on ajoute la marche pour aller rendre visite aux gorilles des montagnes !!!

Pour Yannick, l'année a été relativement calme côté boulot : juste un déplacement à Casablanca en février pour quelques jours. Cela a été plus fun côté moto quand il a fait un week-end en Virginie Occidentale sur des belles routes de campagne où il n'y avait personne : plus d'1.5 h sans croiser une âme un dimanche matin...

Il faut bien avouer que les vacances sont parmi les meilleurs moments de l'année. Elles nous permettent de découvrir de belles contrées tout en profitant de bons moments en famille. Cette année, nous sommes allés dans le sud de la Californie pour les vacances de Pâques, passant de Santa Monica, sur l'océan Pacifique, et où les gens profitaient de la plage, et Los Angeles, à Big Bear, à 2000 mètres d'altitude et où les pistes de ski étaient ouvertes, en une journée. De là nous sommes allés au Parc National de Joshua Tree et Palm Springs. Le désert en fleurs est tout simplement fascinant et magnifique, puis à Salton Sea, grand lac tellement salé que la plage est faite d'arêtes de poissons (!) et enfin San Diego, ses zoos et ses bords de mer magnifiques.

Nous avons passé la semaine du 4 juillet dans les Outer Banks, un chapelet d'îles en Caroline du Nord, à décompresser de la fin de l'année scolaire, et de l'année fiscale au travail. Qui dit 4 juillet dit fête des USA et nous avons eu une semaine bien américaine : outre le feu d'artifice traditionnel, nous sommes allés sur la plage en voiture, et avons dégusté burgers et beignets donuts. Depuis, l'ouragan Dorian est passé par là et a bien détruit les îles...

En juillet, les enfants sont partis en Espagne et en France se faire choyer par leurs grands parents et s'amuser avec leurs cousins. Et en août, la famille, accompagnée des parents d'Isabelle a découvert l'Ouest de l'état de Washington : Seattle, parc national Olympique, la côte du Pacifique jusqu'à Portland, Oregon, les gorges de la rivière Columbia et le Mont Hood, avant de remonter sur Seattle via le Mont St Helens (dans les nuages, comme 250 jours par an), le Mont Rainier (grandiose), le lac Chelan, les îles San Juan et bien sur une « expédition » baleines.

Et comme d'habitude, nous avons passé les fêtes de fin d'année en famille, en France, d'abord dans les Alpes avec la famille de Yannick, où il y avait beaucoup de neige pour les skieurs, puis à Clermont avec celle d'Isabelle. Et une autre année a commencé... que nous vous souhaitons excellente, pleine de joie et en bonne santé.

Isabelle, Yannick, Alexandre et Camille

